



Actividades clave

En cuanto a actividades clave, lo primero que debemos hacer para sacar adelante nuestro proyecto es ponernos en contacto con el ayuntamiento, presentarles nuestra idea y propuesta de mejorar la ciudad en la reducción de envases y basura y ayuda a personas con dificultades económicas, junto con la empresa de máquinas de residuos y bonificación a cambio y las máquinas expendedoras.

Más tarde, el ayuntamiento financiaría nuestro proyecto mediante las subvenciones que presenta este, en su proyecto de curso 2022 de subvenciones a organizaciones no gubernamentales para proyectos de acción humanitaria.

Todo esto, obviamente si aceptan nuestra idea y deciden colaborar con nosotros.

Siguiendo, contactaremos con el banco de alimentos, que si acepta la colaboración nos aportaría los alimentos que necesitamos para rellenar nuestras máquinas expendedoras.

Finalmente el ayuntamiento instala las máquinas expendedoras junto con las de residuo a cambio de eco-ticket en alimentos, en los puntos de más tránsito, zonas que decidamos de la ciudad de Valladolid que serían el mejor lugar para que dichas personas puedan tener esta oportunidad.

Esta elección de zonas, la podríamos desarrollar más a fondo con el propio ayuntamiento que muy posiblemente tenga las estadísticas de las personas con dificultades económicas, personas sin techo, y más gente que necesite esta ayuda y donde se alojan o los lugares más transcurridos de estos, para así facilitarles más aún la recogida de comida y reciclaje de envases.